

Neuvaine à Saint Jacques

Neuvaine à Saint Jacques - Du 17 au 25 juillet - Fête de saint Jacques

Introduction

St Jacques le majeur, un des douze apôtres du Christ, était fils de Zébédée, frère de saint Jean l'évangéliste.

Il est le frère aîné de l'apôtre Jean, et tous deux sont surnommés Boanerges, qui d'après l'évangile selon Marc veut dire « fils du tonnerre » (Mc 3,17).

Saint Jacques est l'un des tout premiers disciples à suivre Jésus. Les deux frères étaient pêcheurs sur le lac de Tibériade, compagnons de Simon et d'André. Ils étaient dans la barque de leur père et réparaient les filets quand Jésus, passant sur le rivage, leur dit : "Suivez-moi !" Ils le suivirent.

Avec Pierre, Jacques et Jean seront les plus proches des apôtres de Jésus. Ils sont à la Transfiguration, ils entrent auprès de la petite fille de Jaïre. Ils seront au jardin des Oliviers. Jacques, comme Jean, désire la première place auprès du Maître (Mc 10,37). Il y gagnera l'annonce de son martyre: "Ma coupe, vous la boirez."

De même quand il veut faire tomber le feu du ciel sur un village inhospitalier, ce fils du tonnerre s'attire une réprimande. Jésus ne ménage pas ceux à qui il accorde sa confiance privilégiée.

Jacques but la coupe du Seigneur en l'an 43, lors de la persécution d'Hérode. Il est le seul apôtre dont la mort est rapportée dans le Nouveau Testament. (Ac 12,2)

Etienne avait eu la place de premier martyr. Jacques le suivit de peu.

A la fin du 7ème siècle, une tradition fit de Jacques l'évangéliste de l'Espagne.

Son corps aurait été découvert dans un champ grâce à une étoile : le campus stellae, devenu Compostelle. Après Jérusalem et Rome, ce fut le lieu d'un des plus célèbres pèlerinages de la chrétienté au Moyen Age et de nos jours encore.

Saint Jacques est le patron des pèlerins, de l'Espagne. Il est fêté le 25 juillet

Cette neuvaine est conçue comme un pèlerinage. Comme saint Jacques, nous allons pèleriner à la suite de Jésus et vivre ce que tout pèlerin expérimente.

Prières quotidiennes

Au Nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, Amen

Je crois en Dieu

Prière à l'Esprit Saint

Souffle sur moi, Esprit Saint, pour que ma pensée puisse être sainte.

œuvre en moi, Esprit Saint, pour que mon travail puisse être saint.

Attire vers Toi mon cœur, Esprit Saint, pour que je puisse aimer tout ce qui est saint.

Donne-moi la force, Esprit Saint, pour que je puisse défendre tout ce qui est saint.

Protège-moi, Esprit Saint, pour que je puisse toujours être saint.

Prière du pèlerin

Vois, nous sommes tous pèlerins d'Emmaüs, nous sommes tous des hommes qui peinent dans l'obscurité du soir, las de doutes après les journées méchantes. Nous sommes tous des cœurs lâches, nous aussi. Viens sur notre chemin, brûle-nous le cœur à nous aussi.

Entre avec nous t'asseoir à notre feu. Et qu'exultant de joie triomphale, à notre tour, nous nous relevions pour bondir révéler la joie à tout homme au monde en l'Amour à jamais jusqu'à notre dernier souffle.

J'ai à écouter ta parole, j'ai à me laisser ébranler par ton amour. Sans cesse tenté de vivre tranquille, tu me demandes de risquer ma vie, comme Abraham, dans un acte de foi.

Sans cesse tenté de m'installer, Tu me demandes de marcher en espérance vers Toi le plus haut sommet, dans la gloire du Père.

Créé par amour, pour aimer, fais, Seigneur, que je marche, que je monte, par les sommets, vers Toi, avec toute ma vie, avec tous mes frères, avec toute la création, dans l'audace et l'adoration.

Jésus, donne-nous bonne route et beau temps.

Fais qu'en compagnie de saint Jacques, ton disciple, nous puissions parvenir heureusement au lieu que nous voulons atteindre et, à la fin au port du salut éternel.

Fais que parmi toutes les vicissitudes de ce voyage qu'est cette vie, nous soyons toujours sous ta protection et ton assistance.

Notre Père, 10 Je Vous salue Marie, Gloire au Père

Premier jour de la neuvaine - L'appel

Tout pèlerin a entendu un appel pour partir. Il s'agit d'une démarche de toute notre personne: corps et esprit

Saint Jacques, vous avez été appelé par Notre Seigneur à le suivre, quand il passait le long de la mer de Galilée.

Ah! Combien de fois ai-je non seulement été appelé moi-même, mais ai-je été sollicité par Sa grâce à mener une vie plus réglée et plus chrétienne, et j'ai toujours résisté fortement aux invitations réitérées de mon Dieu pour ne suivre que mes mauvais penchants et les maximes perverses d'un monde aussi corrompu que gâté.

Faites donc que désormais, toujours docile à écouter la voix de mon Dieu et ses saintes inspirations, je me détache de l'affection que j'ai pour la vanité des choses terrestres, et que je n'aie plus de goût que pour les biens éternels et les délices du Ciel.

Prends ta barque, Dieu t'appelle à passer sur d'autres rives,

Prends ta barque, et puis va, où l'Esprit te conduit.

Pars, sur des routes nouvelles, Va, plus loin que l'horizon, Dieu t'appelle à aimer.

Sois un signe d'Evangile, pour donner le souffle de Dieu A ceux qui cherchent sa présence, à ceux qui cherchent la lumière.

Prières quotidiennes

Deuxième jour de la neuvaine - Le disciple

Tout pèlerin n'emporte que l'essentiel sur le dos. Il se désencombre de l'inutile et du superflu, pour Le suivre.

Saint Jacques a tout quitté pour suivre Jésus et il lui a donné sa vie.

Ce pèlerinage nous invite à accueillir son témoignage, à nous ouvrir à celui pour lequel il a été décapité.

Être pèlerin, n'est-ce pas chercher à être comme saint Jacques, un intime de Jésus, un vrai disciple; vivant sa foi avec audace, générosité, ardeur et fidélité. A l'exemple de ce « Fils du tonnerre ».

Cette démarche est universelle: on la rencontre tout au long de l'histoire humaine, dans toutes les religions, sur tous les continents. Devenant un étranger, quittant son monde familial, perdant son statut social et ses références hiérarchiques, le pèlerin prend conscience de lui-même, de ses limites et apprend parfois à les dépasser.

Tout pèlerinage évoque notre marche sur terre vers le ciel. Il nous rappelle que sur terre, nous sommes de passage, en route vers notre demeure définitive, dans l'attente active de la rencontre et la communion éternelle avec Dieu.

O saint Jacques, soutenez-nous dans les dangers et allégez nos marches ;
Soyez pour nous une ombre contre le soleil, un manteau contre la pluie et le froid ;
Soyez le bâton qui évite les chutes et le port qui accueille les naufragés ;
Afin que guidés par vous, nous atteignons avec certitude notre but,
Et revenions sains et saufs à la maison.

Prières quotidiennes

Troisième jour de la neuvaine - Le témoin

Tout pèlerin goûte le silence, la paix et la beauté de la création de Dieu. Il est aidé aussi par le témoignage d'innombrables frères humains qui l'empruntent depuis plus de dix siècles.

Saint Jacques, en récompense de votre fidélité à correspondre aux grâces du

divin Maître, vous avez été appelé par lui à participer au privilège extraordinaire de contempler, avec saint Pierre et saint Jean, Sa sainte humanité glorifiée sur le Tabor, quoique vous étiez encore revêtu de votre chair mortelle.

Ah ! De combien de grâces n'ai-je pas été comblé de la part de ce divin Sauveur sans aucun mérite de la mienne. Avec ces grâces, je devrais être un grand saint, et je ne suis qu'un pêcheur rebelle par l'abus détestable que j'en ai toujours fait.

Obtenez donc que je fasse un si bon usage des dons du Seigneur que je mérite d'en recevoir de plus grands encore; et que, par ma fidélité à correspondre à ses grâces jusqu'à la mort, je parvienne au bonheur de jouir, avec vous, de mon Dieu et du ciel.

Chante et marche et témoigne de la miséricorde de Dieu : Qu'est-ce à dire, marche ?
Avance, avance dans le bien.

"Il en est, dit l'apôtre, qui progressent dans le mal." Toi, tu avances et tu marches, mais avance dans le bien, avance dans la foi droite, avance dans la vie pure.

Sans t'égarer, sans reculer, sans piétiner, chante et marche, et témoigne de la miséricorde de Dieu!

Prières quotidiennes

Quatrième jour de la neuvaine - Le frère

Tout pèlerin marche. La marche est une école de patience. Image de notre propre vie, il s'agit d'avancer jour après jour avec courage. Le pèlerinage donne la chance de rencontres profondes avec d'autres pèlerins ou avec des habitants des lieux traversés.

L'évêque de Compostelle nous encourage aussi à dialoguer en chemin: Le chemin du pèlerin doit être une « route de fraternité », en tant qu'espace, temps et environnement spirituel où les catholiques rendent raison de leur foi et de leur espérance. Ils favorisent le dialogue œcuménique avec leurs frères séparés, avec les membres des autres religions, et aussi avec ceux qui ne vivent pas la joie de la foi et qui, dans un esprit de recherche, se posent des questions et s'interrogent tout au long du chemin.

Seigneur, Tu chemines toujours à notre côté, même quand nous ne nous en rendons pas compte.
Tu nous guides le long de la route, où se révèle la gloire du Très-Haut.

Donne-nous des mains promptes à aider, mets dans notre bouche parole et sourire de bonté.

Fortifie nos pieds, car la route est encore longue devant nous.

Chacun se sent parfois un voyageur solitaire pour découvrir que tu nous aimes particulièrement.

Aide-nous à découvrir que c'est seulement en faisant la route ensemble que nous te rejoindrons.

Seigneur, nous sommes ton peuple en chemin.

Sois notre guide et notre berger. Amen

Prières quotidiennes

Cinquième jour de la neuvaine - Marie

Tout pèlerin découvre la présence bénissante de la Mère

Le premier pèlerin historique connu, sur le chemin de saint Jacques, fut Godescale, évêque du Puy de 927 à 962.

En 951, il se rend « en hâte » jusqu'aux confins de la Galice pour implorer humblement la miséricorde de Dieu et l'aide de l'apôtre Jacques».

Revenu enthousiaste, comme les pèlerins d'aujourd'hui, il fit bâtir une chapelle au sommet du rocher d'Aiguilhe en 962 et invita les pèlerins à partir du Puy, confiant leur démarche à la prière de Marie et de l'archange saint Michel.

Le Puy-en-Velay est un des plus anciens sanctuaires marial d'Europe.

Depuis le Vème siècle, d'innombrables pèlerins viennent au Puy pour confier leurs soucis à la prière de Marie, la mère de Dieu. Pour venir à nous, Dieu a voulu passer par une jeune vierge: Marie.

La statue de Notre-Dame-du-Puy nous le rappelle. Nous pouvons nous laisser guider par elle, nous confier à sa prière, « Femme », comme l'appelle Jésus, reprenant le mot de la Genèse, Marie marche à nos côtés, servante humble et fidèle. Vierge, elle est entièrement tournée vers Dieu.

La Vierge de Medjugorje a parlé au moins deux fois de saint Jacques.

Chers enfants, en la fête du protecteur de votre paroisse, je vous invite à imiter la vie des saints. Qu'ils soient pour vous un exemple et une incitation à la vie de sainteté. Que la prière soit pour vous comme l'air que vous respirez et non un fardeau. Petits enfants, Dieu vous révélera son amour et vous expérimenterez la joie d'être mes bien-aimés. Dieu vous bénira et vous donnera une abondance de grâce. Merci d'avoir répondu à mon appel. (25 juil. 2007)

Chers enfants, aujourd'hui je me réjouis avec votre saint patron et je vous invite à être ouverts à la volonté de Dieu afin que la foi grandisse en vous et, à travers vous, dans les personnes que vous rencontrez dans votre vie quotidienne. Petits enfants, priez jusqu'à ce que la prière devienne joie pour vous.

Recherchez auprès de vos saints protecteurs l'aide pour grandir dans l'amour envers Dieu. Merci d'avoir répondu à mon appel. (Medjugorje 25 juil.2002)

Prières quotidiennes

Sixième jour de la neuvaine - La mission

Le chemin donne le temps de prier, aidé par de nombreux lieux saints rencontrés (églises, sanctuaires). Au cours de ce temps béni, le pèlerin reçoit son appel et la force de l'accomplir.

Selon une tradition chrétienne (transmise à partir des Catalogues Apostoliques, textes apocryphes grecs rédigés vers le commencement du VII^e siècle), Jacques partit avec quelques disciples, pour l'Espagne pendant quatre années et plus particulièrement vers la cité de Gadès (l'actuelle Cadix), où le travail d'évangélisation rencontra de multiples obstacles et difficultés.

Seigneur Jésus, souviens-toi de cette petite maison là-bas à Emmaüs, et du bout de chemin qui y conduit quand on vient de la grand-route.

Souviens-toi de ceux qu'un soir, tu abordas là-bas, souviens-toi de leurs cœurs abattus, souviens-toi de tes paroles qui les brûlèrent, souviens-toi du feu dans l'âtre auprès duquel vous vous êtes assis, et d'où ils se relevèrent transformés, et d'où ils partirent vers les prouesses d'amour. Regarde-nous.

Prières quotidiennes

Septième jour de la neuvaine - Le martyr

Tout pèlerin ouvre son cœur à Dieu: « Seigneur, je te donne du temps, je te fais de la place. Agis en moi, donne moi ta lumière. Seigneur, je te donne ma vie. »

Saint Jacques fit un voyage de six mois à Rome où il fut brièvement emprisonné.

Il revint à Gadès. Le nombre de disciples y avait notablement augmenté suite à une immigration.

Puis Jacques poursuivit son apostolat à Saragosse, où il obtint des conversions massives. Il continua son évangélisation par la Galice se dirigeant vers Compostelle.

Après une nouvelle persécution à Jérusalem, Jacques retourna vers cette ville avec sept disciples pour soutenir la communauté de croyants.

Il y fut décapité et son exécution provoqua un soulèvement populaire.

Selon la tradition des Catalogues Apostoliques, le lieu d'inhumation de saint Jacques fut l'Achaia Marmarica (expression grecque qu'on interprète comme la région égyptienne de Marmarique), signifiant « tombeau de marbre ». Or, la colline dominant Compostelle où fut trouvé dans une nécropole chrétienne le tombeau de Jacques par le moine Pélage vers 810 s'appelait Arcis marmoricis.

Seigneur Jésus, Tu as fait un si long déplacement d'auprès du Père, pour venir planter ta tente parmi nous. Tu es né au hasard d'un voyage, et as couru toutes les routes, celle de l'exil, celle des pèlerinages, celle de la prédication. Tire-moi de mon égoïsme et de mon confort, fais de moi un pèlerin plein de confiance.

Seigneur Jésus.

Tu as pris si souvent le chemin de la montagne, pour trouver le silence, retrouver le Père ; pour enseigner tes apôtres, proclamer les béatitudes ; pour offrir ton sacrifice, envoyer tes apôtres, et faire retour au Père ; attire-moi vers en haut, fais de moi un pèlerin plein d'amour.

Prières quotidiennes

Huitième jour de la neuvaine - Le partage

Tout pèlerin découvrent que les gestes simples de la vie prennent une autre saveur: boire, se laver, accueillir un sourire en chemin. On y apprend aussi l'entraide: indiquer le chemin, partager la nourriture...

La translation des reliques de Jacques en Espagne est rapportée par le Codex Calixtinus qui reprend un document du IX^e siècle : les disciples purent récupérer le corps et l'embarquèrent sur un navire qui les transporta en Espagne.

Après avoir accosté dans le port romain d'Iria Flavia, le corps de Jacques fut inhumé dans le palais que la reine Lupa, nouvellement convertie, leur avait cédé.

Saint Jacques, comme le prophète Elie, vous avez brûlé d'un saint zèle pour l'honneur de votre divin Maître et de la vérité de son Evangile.

Vous avez prêché, avec une liberté toute apostolique, dans la Judée, la Samarie et l'Espagne, la nouvelle foi, sans craindre la malice de la perfide Synagogue ni la cruauté du barbare Hérode, jusqu'à être le premier d'entre les apôtres à la signer de votre sang, et à la couronner de votre mort glorieuse.

Faites que dans ces temps malheureux où règne une incrédulité si perverse, et où le mal se montre d'une manière triomphante, non seulement je mette mon bonheur à professer hautement la foi catholique et à la défendre contre les impies, mais de plus que je me glorifie, en toute occasion, d'être un fidèle et généreux disciple du Sauveur, jusqu'à souffrir pour lui les tourments les plus cruels et la mort même.

C'est la grâce, ô grand apôtre, que je vous prie de m'obtenir par votre puissante intercession, afin que je puisse reconnaître que ce sera véritablement à votre intercession que je devrai mon salut éternel.

Prières quotidiennes

Neuvième jour de la neuvaine - L'humilité

Tout pèlerin découvre que le pèlerinage est une école d'égalité: riche ou pauvre, savant ou non, il s'agit d'avancer patiemment et humblement.

Les pèlerins avaient pour coutume de rapporter comme témoignage de leur voyage des coquilles de pectens, qu'ils fixaient à leur manteau ou à leur chapeau, d'où le nom de coquilles Saint-Jacques donné par la suite à ces mollusques.

Aujourd'hui encore, des dizaines de milliers de pèlerins continuent de se rendre à Compostelle chaque année.

Lors de la Reconquista (reconquête de l'Espagne sur les Maures), saint Jacques serait apparu miraculeusement et serait intervenu aux côtés des chrétiens et aurait reçu pour cette raison le surnom de Matamoros, « tueur de Maures ».

Un ordre militaire lui a été dédié, l'ordre de Santiago (Santiago qui est la contraction de Sant et Iago et qui peut se traduire par saint Jacques).

Saint Jacques, réputé être le plus « bouillant » des apôtres du Christ, est souvent représenté en Espagne chevauchant un cheval blanc, frappant de son épée un ou plusieurs guerriers musulmans.

Cette figure de saint Jacques Matamore date de la bataille de Clavijo, qui opposa en 844 le roi des Asturies Ramiro I^{er} à l'émir de Cordoue Abd al-Rahman II.

L'histoire raconte que, au plus fort de la mêlée, apparut un cavalier chevauchant un blanc destrier, portant un étendard blanc frappé d'une croix rouge, qui fendit littéralement de son épée les Maures qu'il trouvait sur son passage. Toujours selon la légende, la fougueuse apparition donna l'avantage aux combattants chrétiens, qui reconnurent en elle saint Jacques.

On voit dans cet épisode légendaire l'origine du fameux cri de guerre « Santiago, cierra España! », équivalent espagnol du « Montjoie, saint Denis ! » français.

Saint Jacques allait être durant toute la Reconquista le symbole et le saint patron de la lutte contre l'Infidèle.

Que descende sur sommes sur la route de notre pèlerinage terrestre, la bénédiction de Dieu : que cette route soit toujours agréable.

Que le vent souffle toujours sur nos épaules, que le soleil vienne réchauffer notre visage, et la pluie tombe doucement sur notre tête.

Tant que nous ne serons pas de retour à la maison, Dieu garde-nous entre tes mains.

Seigneur, nous aussi nous expérimentons la fatigue et la tentation de nous arrêter, d'abandonner la route.

Va, pèlerin, poursuis ta quête ; va ton chemin, que rien ne t'arrête.

Prends ta part de soleil et ta part de poussière ; Le cœur en éveil, oublie l'éphémère.

Tout est néant : rien n'est vrai que l'amour. N'attache pas ton cœur à ce qui passe.

Ne dis pas : j'ai réussi, je suis payé de ma peine. Ne te repose pas dans tes œuvres : elles vont te juger.

Garde en ton cœur la parole : voilà ton trésor.

Tout est néant : rien n'est vrai que l'amour.

Va, pèlerin, poursuis ta quête ; va ton chemin, que rien ne t'arrête.

Je marcherai sous le soleil trop lourd, sous la pluie à verse ou dans la tornade.

En marchant, le soleil réchauffera mon cœur de pierre. La pluie fera de mes déserts un jardin.

À force d'user mes chaussures, j'userai mes habitudes.

Je marcherai et ma marche sera démarche.

J'irais moins au bout de la route qu'au bout de moi-même. Je serai pèlerin. Je ne partirai pas seulement en voyage.

Je deviendrai moi-même un voyage, un pèlerinage.

Va, pèlerin, poursuis ta quête ; va ton chemin, que rien ne t'arrête.

Prières quotidiennes

Prière de Jean Paul II à saint Jacques

O saint Jacques ! Me voici, de nouveau, auprès de ton tombeau, vers lequel je m'approche aujourd'hui, pèlerin de tous les chemins du monde. Afin d'honorer ta mémoire et d'implorer ta protection.

Je viens de Rome, lumineuse et pérenne, jusqu'à toi qui t'es fait pèlerin sur les pas du Christ pour apporter son nom et sa voix aux frontières de l'Univers. Je viens des côtés de Pierre, et c'est en tant que son successeur que j'apporte, à toi, qui es avec lui un pilier de l'Eglise, Le baiser fraternel qui vient de tous les siècles Et le chant qui résonne, ferme et apostolique dans la catholicité. Avec moi viens, ô saint Jacques, un immense fleuve de jeunes,

Né des sources de tous les pays de la terre. Le voici, uni et calmé en ta présence, avide de rafraîchir sa foi dans l'exemple vibrant de ta vie. Nous venons vers le seuil béni, en un courageux pèlerinage,

Nous venons, mélangés à cette foule, qui depuis les entrailles des siècles,

Apporte sans cesse les hommes à Compostelle où tu es pèlerin et hôtelier,

Apôtre et Patron. Et nous venons aujourd'hui à ton côté, parce que nous faisons le chemin ensemble.

Nous cheminons vers la fin d'un millénaire, que nous voulons sceller avec le sceau du Christ.

Nous allons encore plus loin, vers le but d'un nouveau millénaire,

Que nous voulons inaugurer au nom du Seigneur. O saint Jacques, il nous faut pour ce pèlerinage, ton ardeur et ton intrépidité, C'est pour cela que nous venons jusqu'ici, à ce « Finisterras » De tes aventures apostoliques pour te le demander. Montre-nous, apôtre et ami du Seigneur, le CHEMIN qui mène jusqu'à LUI. Ouvre-nous, prêcheur des Espagnes,

La VERITE que tu as apprise de la bouche du Maître. Donne-nous, témoin de l'Evangile,

La force d'aimer à jamais la VIE. Patron des Pèlerins, mets-toi à la tête de notre pèlerinage

Chrétien et juvénile. Et comme jadis les peuples marchaient vers toi, viens avec nous, à la rencontre des peuples. Comme toi, saint Jacques,

Apôtre et pèlerin, nous voulons montrer aux hommes d'Europe Et du monde, que le Christ est, aujourd'hui et toujours, Le CHEMIN, la VERITE et la VIE. JEAN PAUL II

Litanies de Saint Jacques le Majeur

Seigneur, ayez pitié de nous.

Christ, ”

Seigneur, ”

Jésus-Christ, écoutez-nous.

Jésus-Christ, exaucez-nous.

Père céleste qui êtes Dieu, ayez pitié de nous.

Fils Rédempteur du monde qui êtes Dieu, ”

Esprit-Saint qui êtes Dieu, ”

Trinité Sainte qui êtes un seul Dieu, ”

Sainte Mère de Dieu, priez pour nous.

Sainte Vierge des vierges, ”

Sainte Marie, Reine des apôtres, ”

Saint Jacques, ”

Saint Jacques, qui avez été un des premiers apôtres que Jésus appela à sa suite, ”

Saint Jacques, qui avez été un des trois apôtres que Jésus aima spécialement, ”

Saint Jacques, qui avez mérité de voir la Gloire de Jésus sur le Mont Thabor, ”

Saint Jacques, qui avez mérité d'être un des témoins de l'Agonie de Jésus au Jardin des Oliviers, ”

Saint Jacques, qui avez prêché avec un zèle intrépide la divinité de Jésus dans la Judée et la Samarie, ”

Saint Jacques, qui avez annoncé aux païens de l'Espagne l'Evangile de Jésus, ”

Saint Jacques, qui devant Hérode avec confessé Jésus comme Dieu vivant, ”

Saint Jacques, qui le premier de tous les apôtres, avez versé votre sang pour Jésus, ”

Saint Jacques, qui le premier de tous les apôtres, avez donné par votre martyre un glorieux témoignage à Jésus, ”

Saint Jacques, colonne inébranlable et appui de l'Eglise de Jésus, ”

Saint Jacques, qui êtes un avocat spéciale et un protecteur particulier dans toutes les nécessités, ”

Soyez-nous propice, pardonnez-nous, Seigneur.

Soyez-nous propice, exaucez-nous, Seigneur.

Soyez-nous propice, ayez pitié de nous, Seigneur.

Priez pour nous, ô Saint Jacques,

Afin que nous devenions dignes des promesses de Jésus-Christ.

Prions

Dieu Tout-Puissant, puisque Saint Jacques fut le premier de Tes apôtres à offrir sa vie pour l'Évangile, accorde à Ton Église de trouver dans son témoignage une force, et dans sa protection un appui.

Par Jésus, le Christ, notre Seigneur. Amen.

Le CD de la neuvaine est disponible à la librairie d'Etoile Notre Dame